

# *PCC felicita a Partido Popular Revolucionario de Laos*

---



Foto tomada de Wikipedia

La Habana, 22 mar (RHC) El Partido Comunista de Cuba (PCC) felicitó este miércoles al Partido Popular Revolucionario de Laos, en ocasión de celebrarse el aniversario 68 de su fundación.

Desde su cuenta en Twitter, el secretario de Organización del PCC, Roberto Morales describió al organismo laosiano como «la vanguardia política de esa nación en la construcción del socialismo y en la preservación de su soberanía».

En esa red social, el jefe del Departamento de Relaciones Internacionales del PCC, Emilio Lozada trasladó sus felicitaciones y resaltó las más de seis décadas de luchas y victorias del Partido Popular Revolucionario de Laos en defensa del socialismo.

Cuba y Laos establecieron sus relaciones diplomáticas en 1974, pero desde mucho antes comparten vínculos que se han mantenido invariables durante todas estas décadas.

En 2022 los nexos entre ambas naciones fueron fortalecidos con la visita del primer ministro cubano, Manuel Marrero Cruz a la nación del sudeste asiático, la cual fructificó en cuatro acuerdos en las áreas de educación superior, agricultura y salud. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**



**Radio Habana Cuba**